



**Dans sa ferme volonté d'organiser la coupe du monde 2026, la fédération royale marocaine de football, a tenu ce jour une conférence de presse à Casablanca, en vue d'officialiser sa candidature.**

Samuel Eto'o, présent au Maroc depuis quelques jours, s'est entretenu avec le président de la fédération royale marocaine de football, Fouzi Lekjaa, et le président de la confédération (Caf). Nommé ambassadeur de la candidature du Maroc, pour l'organisation du mondial 2026, le quadruple ballon d'or africain, et légende du football africain et camerounais, Samuel Eto'o, devrait jouer un rôle d'émissaire auprès de l'instance du football mondial (Fifa).

C'est ainsi qu'il est confirmé par le président de la fédération royale marocaine de football en conférence de presse à Casablanca, car il a toujours soutenu la candidature du Maroc, pour l'organisation de ce grand rendez-vous footballistique mondiale.

Rappelons que le Maroc est le deuxième candidat déclaré, après les Etats-Unis, le Canada et le Mexique, qui ont déposé une candidature commune. Il s'agit ainsi, de leur cinquième candidature, après celles de 1994, 1998, 2006 et 2010 toutes non concluantes